

Se realizó COGRID para coordinar acciones tras paso de sistema frontal en Alhué

Con el objetivo de analizar de la mejor manera el sistema frontal que se produjo en la comuna entre el 13 y 14 de junio, se desarrolló una nueva reunión del Comité para la Gestión de Riesgo y Desastres (COGRID) de Alhué.

En esta instancia se coordinaron las diferentes acciones que se toman a cabo, con el propósito de hacer frente a cualquier emergencia que se puedan generar en el territorio.

Esta cita fue liderada por el Alcalde Roberto Torres Huerta, participando representantes Bomberos de Alhué, carabineros, funcionarios de la Oficina de Emergencias Municipal, de la Dirección de Obras, DIDECO y del Departamento de Salud.

Recalcar que en la comuna no se produjeron mayores dificultades tras el paso de las lluvias (que trajo consigo cerca de 98 milímetros de agua caída), salvo algunas dificultades en viviendas de vecinos de diversas localidades.

Se le solicita a la comunidad que mantengan limpias sus acequias y canales, aparte de revisar las techumbres, para evitar colapsos en sus hogares debido a las lluvias, ya que se ha pronosticado que para la semana del 17 de junio un nuevo sistema frontal en Alhué.

De igual forma, dejamos los teléfonos de emergencia ante cualquier eventualidad:

Oficina de Emergencias Municipal: +569 7764 6502

Central Bomberos: +569 6604 2016

Carabineros: 22 922 4418 o +569 8428 9068

Urgencias Salud: +569 4227 3174

CGE: 800 800 767

